

Milstedt, am 26. Februar 1925.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit

nach er kann,

Der Landmann Hans Pohns,
(evangelischer Religion),
wohnhaft in Rantkum,
und zeigte an, daß von der Catharine Pohns,
geborenen Petersen, seiner Gattin,

alt,
wohnhaft in Rantkum bei ihm,
geboren zu

zu Rantkum in seiner Wohnung
am fünfzehntenzehnten ^{ten} Februar
des Jahres tausend neunhundert ^{und fünf} ^{und fünf},
Vor mittags um fünf Uhr

verstorben sei. in toter Kugel geboren worden
sei. Kopfsumme 5 Einknochen gestirben.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben.

Hans Pohns.

Der Standesbeamte

Früh.